



LISA

Date de naissance (estimée) : 1998 (??)

L'histoire de Lisa commence fin novembre 2006. Comme chaque année a lieu, dans le Cantal, l'épouvantable foire de Maurs, une énorme foire aux chevaux où bon nombre de marchands achètent et revendent des équidés bien souvent destinés à la boucherie. Cette année-là, nous avons décidé d'en racheter deux, sauver deux vies. Etant géographiquement trop éloignés de Maurs pour nous y rendre nous même, nous laissons à une amie présente sur place la lourde tâche de sélectionner ceux qui auront la chance de venir au refuge. Le choix se porte alors sur Paloma, une vieille poulinière si maigre et Soleil, un poulain Percheron qui allait partir à l'engraissement en Italie. Mais, avant de partir, notre amie croise le regard d'une ponette ayant visiblement une jambe cassée. Avec cet handicap, il est certain que ses rondeurs attireront l'oeil d'un maquignon et son destin semble scellé, elle partira elle aussi à l'abattoir. Il est très difficile pour nous de le tolérer ; ainsi, ce seront finalement ces trois équidés qui seront rachetés et transportés jusqu'au refuge, nous sommes ravis et soulagés pour eux, même si nous ne pouvons pas oublier leurs trop nombreux compagnons d'infortune au destin bien plus tragique...

Paloma, Soleil et la petite LISA arrive alors après un long trajet, tout se passe bien et les voilà en sécurité à nos côtés. Lisa est boiteuse mais étant donné sa jambe fracturée, cela semble logique !



Dès le lendemain, nous constatons que Lisa ne posait toujours pas le pied par terre et pour cause ! Le maréchal ferrant a dû retirer un clou de plusieurs centimètres et depuis Lisa va beaucoup mieux ! Elle est une ponette très craintive envers l'homme, peut-on le lui reprocher suite aux années de galère qu'elle vient d'endurer. Ses oreilles crantées prouvent qu'elle vient d'Espagne car c'est le signe de reconnaissance dans ce pays pour les équidés destinés à la viande. On ne peut qu'imaginer son calvaire, de multiples transports en camion, des dizaines de chevaux entassés pendant de longues heures, sans eau ni nourriture, et puis les coup de bâtons des marchands, la violence et la peur...



Tout cela est désormais derrière toi ma petite Lisa, te voilà en sécurité ! Nous n'avons aucune idée de son âge, disons une bonne quinzaine d'années mais aucune certitude !



Voilà maintenant bien des années que Lisa vit au refuge avec nous. De craintive, elle est devenue quasiment sauvage ; il faut dire que, outre les soins nécessaires de maréchalerie et de vermifuge, nous avons fait le choix de la laisser mener sa petite vie tranquille. Notre présence à ses côtés est une dose de stress inutile et notre intérêt est simplement le bien-être de nos pensionnaires ! Lisa vit au sein d'un troupeau d'une vingtaine de juments sauvages, toutes sauvées de la boucherie, sur un immense terrain. La grande vie pour elle, elle se porte comme un charme et malgré sa jambe tordue, elle se déplace sans le moindre soucis et ses belles rondeurs montrent toujours sa bonne santé !



L'histoire de LISA vous a touché ? Alors n'hésitez pas à la parrainer (20 €/mois) ou simplement faire un don en sa faveur. Pour cela, envoyer un courrier à l'Association en précisant votre demande. Pour un parrainage, nous vous enverrons un contrat à signer ainsi que des photos de votre filleul.

A ce jour, Lisa a 1 parrainage, elle serait ravie d'avoir d'autres parrains/marraines !

D'avance, un grand merci pour elle !

*Petite note à tous nos parrains (actuels ou en devenir !) : pour ceux qui ne le sont pas encore, pensez à vous inscrire afin de recevoir chaque mois des nouvelles et des photos de votre filleul ! Plus d'informations **ICI** !!*

ASSOCIATION C.H.E.V.A.L

Domaine du Valat de Ramel

Route de Servas

30340 SALINDRES